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平成２５年８月７日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２５年８月７日（水） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村田、村井、池野 

１．議題 

① 第二回連絡幹事会実施報告について 

② 夏の異業種交流会について 

③ 穴水サンセットセッションについて 

④ 若手幹事会実施報告について 

⑤ 忘年会について 

⑥ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野幹事を指名し議事に入った。 

  

1 第二回連絡幹事会実施報告について 

 高木会長より、「7 月 27 日（土）18:30 より金沢スカイホテルにおいて、第二回連絡

幹事会を実施した。出席者は、教員 7 名（土屋、倉島、石原、池田、勝山、熊井、中野）、

学生 5 名、常任幹事 4 名（高木、宮元、今越、池野）、合計 16 名であった。今回、中野

先生と連絡幹事の見事な結束力により、この日にすべての研究室から入会金を集金する

ことができた。入会金の処理は今越監事から報告してもらう。参加者には、夏の異業種

交流会と穴水サンセットセッションについて案内した。多くの参加を期待したい。花火

の打ち上げが始まると、釘付けになって鑑賞する参加者も見られ、盛会のうちに第二回

連絡幹事会は終了した。」との報告があった。 

 入会金の処理について今越監事より、「学生 23 名分の入会金 115,000 円は、会長と一

緒に翌日入金済みであることを報告する。」との報告があった。 

 加えて、宮元相談役より、「入会金の扱いとして、万が一卒業前に退学した学生には

返金するが、卒業が遅れた場合は返金しない、という認識で一致しておきたい。」との

説明があり異議なく承認された。 

 

 

2 夏の異業種交流会について 

 高木会長より、「8 月 18 日（日）開催の夏の異業種交流会参加予定者は、高木、宮元、

今越、村井の 4 名が確認をとれており、その他出席があれば逐次メールで連絡をしてほ

しい。講師から、会場での投影設備とパソコンの準備依頼があり、今回は経工会で機材

を準備をしたい。プロジェクターは、私が持参する。パソコンと PowerPoint は、村井

会計に持参してもらう。合わせて、講演の録音もお願いしたい。録音装置が必要であれ

ば、経工会の出費で購入してもよい。前回議題となったチラシによる周知状況を報告願

いたい。」とあり、村井会計より「異業種交流会の案内チラシを 50 部制作した。7 月 23

日に 20 部をこぶし会事務局へ渡し、翌 7 月 24 日開催のこぶし祭実行委員会で委員各位

へ配布してもらった。また、経営情報学科向けに 10 部を中野先生へ渡してある。」との

報告があった。 

池野副会長から、「参加申し込み状況として、こぶし会事務局へ電話にて 2 名（塩谷、

上野）、ホームページから他学科卒 1 名、他 1 名の 4 名の申込みを確認している。当日

の飛び込み参加も 3〜4 名予想される。告知は、会報こぶしに加え、ホームページにも

すでに掲載済みで、さらに 8 月 5 日にメールマガジンでも案内した。また、粟島幹事よ

り会場のことで相談があった。例年より参加者数が増えることを想定しておきたいが、
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特に懇親会の会場には予算的な制約があるためできるだけ早めに人数を確定してほし

い、との要望があった。ついては、人数の把握をどのようにするか、審議願いたい。」

との提案があり、高木会長より「申し込み受付は 15 日までとし、逐次メールで報告し

てほしい。」と提案があり承認された。 

 
 

3 穴水サンセットセッションについて 

 宮元相談役より、「前年は、早朝ゴルフ組が朝食を摂らずに帰り、朝食が数食余った。

今年はこの点を無駄がでないよう調整したい。」との報告があった。今越監事より、「毎

年の収支傾向をみると、宿泊があと若干名増えれば収支がマイナスにならない。もしく

は、飲食費がもう少し抑えられればよい。」との提案があった。高木会長から、「今年は

ジャズバンドメンバーの参加の見込みは？」との問いに、宮元相談役より「メンバーへ

声をかけてあるが、分かり次第報告したい。」とのことであった。 

 近日、ホームページで告知と申し込みを公開し、ひとまず次回 9 月 7 日開催の幹事会に

村井豊幹事を交えて料理予算の審議と参加者を確認することで一致した。 

 

4 若手幹事会実施報告について 

池野副会長より、「7 月 20 日（土）18:00 からこぶし会会議室にて若手幹事会を実施し

た。出席者は、古田、坂下、由本、巻田、村井、池野の 6 名であった。議題として、異

業種交流会、サンセットセッションの開催日程、こぶし祭スケジュールなどであった。

年々、参加者が限定されてきており、より一層の体制強化が必要である。次回につなが

るよう、企画を考えておきたい。」との報告があり承認された。 

 

5 忘年会について 

宮元相談役より、「日程は、11 月 30 日〜12 月 1 日、場所は例年通りスイート和倉にて

開催予定である。定員は、14 名としたい。」と提案があった。宿泊場所の予約は、宮元

相談役に一任することになった。 

 

 

⑥その他 

  無し。 

 

 

以上をもって２０：３０に会は終了し、次回の幹事会を９月７日(土)の 18:30 から開催す

ることを確認し、散会した。 


